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1. 年始のご挨拶 

 

理事長 

森山 直洋 

みなさま、新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は一般社団法人府中青年会議所の活動に対し、ひとかたならぬご理解 

とご支援を賜り心から御礼を申し上げます。府中青年会議所は昨年創立 50 

周年という節目を迎え、本年度は一般社団法人として次の 50年へ向けての 

新しい一歩を踏み出す年となります。 

私達は明るい豊かな社会の実現に向けてさまざまな活動や事業を展開して 

きました。しかしこの 50年の間に時代は刻々と変化し経済、政治、そして 

インターネット技術の普及に伴うコミュニケーションの希薄化など、人間の本質にまで変化を及ぼし、社会

全体のあり方が変化してきたことも事実です。私たちは明るい豊かな社会の実現という理想を掲げて活動を

してきましたが、今まで以上に地域からの信頼と付託に応えうる活動を行っていかなければなりません。 

本年度は「復古創新」をスローガンに、過去を”継承”するだけではなく”革新”を加えこの地域、時代

のニーズに合わせた事業を展開してきます。新たな時代に向けてこの地域のためにより高みを目指し活動に

邁進いたします。本年も皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

副理事長 

櫻木 正彦 

謹んで新春のご祝詞を申し上げます。 

本年度、次世代育成委員会の担当副理事長を務めさせて頂きます櫻木と申し 

ます。時代の流れで私たちの生活環境もかわり、人と人、親と子のコミュニ 

ケーションも多様化したように感じます。当委員会としても、親から子へ伝 

えていく「当たり前の事を、当たり前の様に伝えていくこと」を念頭に置き、 

子どもたちがその中から取捨選択し、次の時代につながるような事業展開を 

おこなってまいります。 

受け継がれてきた大切な青少年育成事業をもとに、新たにおこなう「次世代育成事業」が地域の子どもた

ちへ将来思い出に残るように委員会とともに努力してまいりますので、１年間よろしくお願い申し上げます。 

 

 

副理事長 

高月 龍樹 

本年度、副理事長を務める高月です。 

担当する委員会は品格向上を掲げています。安原先輩がいつも言われていました。 

「例会は私たちの基本であり、基礎である」と。この JCの例会で学べること、 

得られるものは、知識はもちろん、気持ちよい所作振る舞い〔礼儀・礼節〕を 

習得することが出来ます。このことが JCの意義と考えます。 

必ず社会に、家庭に還元できることでしょう。これを念頭におき、この 1年を 

会員品格向上委員会と歩んで参ります。どうぞよろしくお願い致します。 

 



副理事長 

藤岡 武志 

皆様、新年明けましておめでとうございます。 

いよいよ 2014年がスタートします。私の担当する委員会は、更なる効果や 

効率を考えた『わんぱく冒険学校』、青年会議所の直面している問題『会員 

拡大』そして地域との連携をもった『社会開発事業』の 3事業を展開してま 

いります。 

理事長のスローガン『復古創新』のもと、変えるべきものと変わらないも 

の、チャレンジと伝統を心に、私の知識と経験をフル活用して委員会の活発 

な活動をサポートして行きたいと思います。現役メンバー、特別会員の皆様 

には、多大なご協力をお願いする事もあると思いますが、どうぞ一年よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

備フェス作戦本部 本部長 

北川 浩一郎 

“備フェス作戦本部”今までにない組織の名称ですが、備後国府祭りを運営する 

メンバー自身が、楽しみながら祭りを作り上げていくことをイメージして、委員 

会という形から遊び心も含め決めました。前年度理事長が、祭りの委員長をする 

というのは今までにない事ですが、昨年の祭りの実行委員長を務めた経験があり、 

その成果・課題がしっかりと頭に入っている状態でこの役を務める事は会にとっ 

てプラスになると思っています。備後国府祭りに名称が変わり、二年目、歴史を 

かんじ、市民の皆さんが、夏の夜のひと時を楽しく過ごせる居心地の良い祭りを 

作り上げたいと思います。 

 もうひとつの大きな役割が、今後祭りを引っ張っていく人材を育てる事です。この作戦本部のメンバーには新

入会員６名が入っています。府中の祭りがどのように作りあげられ、どういう方との関わりがあるかを知っても

らうことと、自由な発想を引き出して祭り自体を盛り上げていってもらえればと思います。7 月の祭りが終わっ

た後に心地よい達成感を味わえる事を目指し頑張っていきます。 

 

 

 

次世代育成委員会 委員長 

平 慶一郎 

謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

本年度、当委員会では委員会名にもなっているように、「次世代」である今 

の子どもたちを対象にした対外事業を行います。当委員会の事業が青年会議 

所活動の根幹を担っているという思いと責任を常に持ち、府中というまちに 

とって、府中青年会議所がさらに必要とされるよう、また、自己研鑽を重ね 

自分自身も成長できるよう、2014年度は全力で取り組んでまいりますので、 

皆さまのご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 

 



会員品格向上委員会 委員長 

千葉 一志 

皆様、新年明けましておめでとうございます。 

本年度、当委員会では品格ある例会設営を心掛けて参ります。 

セレモニー部分では自信溢れる唱和を行い、正しい所作姿勢にて例会に臨む。 

そしてスマイルボックスでは会員の栄誉を出席者全員で讃え合う・・・。 

当委員会名に掲げております「品格」は会員其々が行う所作・立ち振る舞い 

から感じられるものでもあり、つまりは例会を通じて会員の品格向上に努め 

て参りたいと思っております。当委員会には他にも、JCニュースの発行や HP 

の更新などの運営も担当しておりますので、全ての事業が滞りなく遂行できるよう、委員会メンバーが一丸

となり取り組んで参りますので、一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

地域連携推進委員会 委員長 

浅野 裕子 

2014 年度、府中青年会議所が一般社団法人として新たな一歩を踏み出す年 

に委員長という役職を頂きました事、感謝申し上げます。 

本年度スローガンであります『復古創新』という理念のもと、時代の流れと 

共に変化してきた街づくりや人づくりを改めて考え、より良い変化をもたら 

す一歩が踏み出せる年にしたいと思います。当委員会で行う事業の内容は、 

会員拡大、わんぱく冒険学校、社会開発など多岐に渡りますが、『人が集まり、 

共に楽しむ』という事を委員会のテーマとし、地域との連携を深め、皆さま 

から必要とされる事業を組み立てて参ります。一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

専務 

井上 達也 

新年あけましておめでとうございます。 

2014 年度一般社団法人府中青年会議所専務理事の井上達也でございます。 

今年一年の目標としまして、基本方針でも述べたようにまずは、理事長及び 

副理事長を補佐し、事務局専任理事及びセクレタリーと協力し、日常の業務 

処理を適正に行い、円滑な組織運営に努めること。そして、会員同士のコミ 

ュニケーションの円滑化を常に心がけ、一体感のある組織運営を行うことを 

目標に掲げ一年間職務を全うしていきたいと思います。 

今年一年、府中青年会議所のスローガンである「復古創新」のもと、府中青年会議所をバックアップして

いきますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 



事務局専任理事 

栗原 大高 

あけましておめでとうございます。 

2014 年度一般社団法人府中青年会議所事務局専任理事をさせて頂く栗原です。 

本年度スローガン「復古創新」の考えのもと府中 JC一丸となってますます 

邁進していくことと考えております。 

また、法人格の移行に伴い例年以上に記録の整理等の精度が求められます。 

私は専務理事のもと的確な整理を念頭に置き、一年間がんばりますのでよろ 

しくお願いいたします。 

 

 

セクレタリー 

浅野 正裕 

本年度セクレタリーを務めさせて頂きます浅野正裕です。 

2014 年度のスローガンである「復古創新」を実現させるため、諸先輩方が受 

け継いでこられた歴史や伝統をしっかりと学び受け継ぎ、そして新たな一歩 

を踏み出す府中青年会議所の運営をしっかりとサポートし、メンバー全員が 

志を一つにして明るく前向きに活動を行えるよう努めて参りますので、皆様 

にはご協力をお願いすると共に、ご指導、ご鞭撻頂けますよう宜しくお願い 

致します。 

 

セクレタリー 

福田 竜也 

今年度セクレタリーをさせていただきます福田竜也です。 

セクレタリーとして府中青年会議所の運営が円滑に行われるよう専務理事を 

精一杯サポートさせていただきます。その中で色々な経験をさせていただき、 

今後の活動に活かしていきたいと思っています。初めての経験ばかりですが 

府中青年会議所の一員として真剣に考え、行動し、少しでも役にたてればと 

思っておりますのでご指導宜しくお願い致します。 

 

 

※1月例会 年間事業説明にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長説明・・・ 

き、緊張する・・・!!! 

 

（浅野、平、千葉） 



2. 新年例会 

 

会員品格向上委員会 委員 

唐川 一秀 

去る 1月 11日（土）、末広殿において一般社団法人府中青年会議所の 2014年 

度新年例会が開催されました。開催にあたり委員会メンバーで昨年から集まり、 

打ち合わせ、準備をして参りました。無事に開催出来るか不安でありました。 

当日は多くの特別会員の皆様に例会より参加して頂き、そして懇親会もご来賓、 

特別会員の皆様が参加して下さり、終始和やかな雰囲気でご来賓、特別会員の 

皆様と親交を深めることが出来ました。 

一般社団法人府中青年会議所 2014年度理事長を務められる森山理事長より 

参加して頂いた皆様へご挨拶をいただきました。府中青年会議所の会員の一員として身の引き締まる思い

でお聞きし、今後のさらなる青年会議所運動への決意を胸にすることが出来ました。そして、各委員会の委

員長からも事業説明、そして、熱い想いを聞くことが出来ました。本年度のスロ－ガンを意識されたいい例

会となったと思います。今年度の府中青年会議所の活動成功へ向けて、そして本年度スロ－ガン「復古創新 

～潔い覚悟を持って行動を～」のもと、会員全員が改めて一致団結した素晴らしい会となりました。 

最後になりますが、お忙しい中、ご出席されました会員の皆様お疲れ様でした。そして、ご協力頂き誠に

ありがとうございました。至らない点があったと思いますが、JC で云う「友情」としまして、ご勘弁くだ

さい。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 川本寿一郎先輩から 

 森山理事長へ・・・ 

 エールを込めて乾杯！ 

 

 素晴らしい激励を 

 頂戴しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



※新入会員アトラクションにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※懇親会にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副理事長謝辞のはずが・・・ 

色々とお願いをしてしまってすみません！ 

 

そして、謝辞にてスイッチが入ってしまい 

森山理事長よりも長く喋ってしまいました！！ 

何卒、ご容赦願います。。。 



3. 京都会議 

 

セクレタリー 浅野正裕 

1 月 25、26 日に本年度の活動指針の発表の場となる京都会議が開催されました。この度府中青年会議所

からは 16名のメンバーが参加致しました。 

私は今回が初めての京都会議となりますので新鮮な気持ちで参加してまいりました。この度は車で京都へ

向かったのですが、まず京都の町に着いた瞬間に驚いた事があります。それは町の至る所に JC を歓迎する

旗や飾り付けがされていた事です。私は町をあげてのおもてなしの心に感動しました。 

そして 25日の夜には LOM ナイトも開催されました。やはりここでも日本中から集まった青年会議所のメ

ンバーが夜の京都の町に溢れており驚きました。皆で集い食事をするといった経済活動も日本を元気にして

いく為には必要な事なのだと素直に感じました。LOM ナイトでは出向者を労うと共に、府中 JC メンバーの

絆をより深いものにすることができ楽しい時を過ごす事が出来ました。 

翌日 26 日には京都国際会館で新年式典が開催されました。本年度公益社団法人日本青年会議所の基本理

念は『志高く未来へ 意気あふれる人財による 「たくましい国」日本の創造』となっております。昨年よ

り景気回復の兆しが窺える一方で、各地域において震災後の復旧・復興、過疎化、人口の減少と高齢化等様々

な課題が多く存在しています。 次世代を担い、より良い社会を創造する責任世代として私たち青年が先頭

に立ち、潜在する可能性に目を向け、国、そして地域の未来を切り拓いていく存在とならなければなりませ

ん。私も青年会議所のメンバーである事を自覚し品格を持って活動に取り組んで参りたいと思います。 

この度セクレタリーとして京都会議へ参加させて頂き、青年会議所の存在意義や活動内容などを改めて実

感できる貴重な経験となりました。この度の経験を今後の府中青年会議所の活動にも反映させて参ります。 

 

 

※京都会議 京都国際会館前にて 

 

 

 



4. 新入会員紹介 

 

浅野 正裕君 

事業所：株式会社 エコクローバー 

正スポンサー：森山直洋 

副スポンサー：浅野裕子 

新入会員の浅野正裕です。私は「省エネを通して地元地域に貢献する」を 

テーマに 2012年の 10月に企業したばかりの駆け出しの身です。最初に勧誘 

して頂いた時は自分の会社の事で精一杯でしたので時はお断りさせて頂いて 

おりました。しかし青年会議所の皆さんと話していくうちに、青年会議所の 

理念と私自信の理念で通じる部分が多くあり、また、手一杯の自分にさらに 

負荷をかけ成長したいという思いもありましたので入会させて頂きました。 

これから地元地域に貢献できるよう努めて参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

福田 竜也君 

事業所：有限会社 福田クレーン 

正スポンサー：北川浩一郎 

副スポンサー：高月龍樹 

この度、府中青年会議所に入会しました福田竜也です。 

入会しまして半年になりますが 50周年記念事業など、様々な事業に参加さ 

せていただき大変貴重な経験をさせて頂いています。今後の抱負としまして 

青年会議所を通じて様々な業種の方との交流、自分自身の成長に繋がってい 

ければと思っています。そして、府中青年会議所に所属したからには府中の 

町をどう盛り上げていけるのか、先輩方からもご指導頂きながら青年会議所 

の一員として真剣に考え取り組んでいきたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

 

田邉 貴慶君 

事業所：株式会社 ヤマワ 

正スポンサー：益川 治 

副スポンサー：一色浩徳 

あけましておめでとうございます。田邉貴慶と申します。 

山和株式会社に勤務しています。山和はアパレルメーカーで、主に婦人服を 

製造販売しています。そこで、主に営業を担当しています。府中青年会議所 

には 2013年 9月に入会させていただきました。今年は会員品格向上委員会 

副委員長として一年間、委員長のもと経験を積んでいきたいと思います。 

先日の新年例会は、新入会員アトラクションで、稚拙ながら歌を披露させていただきました。府中青年会議

所現役メンバーとして、活動させていただく期間は 7年間とあまり多くない時間です。精一杯全力で頑張っ

ていきたいと思います。皆様、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 



 

蛎田 大悟君 

事業所：宗教法人 安楽寺 

正スポンサー：高端 誠 

副スポンサー：森山直洋 

玉泉山安楽寺にて住職を務めさせて頂いております蛎田大悟と申します。 

生まれは九州、育ちは京都、その後諸事あって各地を転々とし縁あって五年 

程前にこの府中の地を終の棲家とすべくやってまいりました。 

「人の役に立つ人間になりたい」私が出家を志した動機です。 

未熟者ゆえ初志貫徹ままなりませんが、JCこそ稀有なる修行の場と捉え、 

微力ながらも地域社会に役立てます様精進を重ねて参る所存ですので何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

 

福永 義治君 

事業所：株式会社 北川保険センター 

正スポンサー：北川浩一郎 

副スポンサー：栗原大高 

昨年 10月に（一社）府中青年会議所に入会させていただきました。 

50周年の節目の年に、そして長い歴史があるこの会の一員になれたことに 

感謝しますとともに、責任も感じております。今年度は次世代育成委員会 

の副委員長をさせていただきます。会としても新たな一歩を踏み出す一年 

になりますので精一杯頑張りたいと思います。青年会議所の事業を通して、 

様々な業種のメンバーの皆様と交流を深め、色々な経験をして自分自身の成長に繋げていきたいです。 

ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

北川 慶祐君 

事業所：株式会社 ケーブル・ジョイ 

正スポンサー：北川浩一郎 

副スポンサー：櫻木正彦 

2013 年 10月に府中青年会議所に入会させて頂きました、北川慶祐です。 

私が入会したのは、もっと府中の事をよく知り、府中をより良い街にしたい 

からです。府中 JCはそれができる場所だと思っています。 

私たち若者の役割は諸先輩方から歴史や人生哲学をはじめ多くの事を吸収 

し、それを時代に合わせて未来に活かす事だと思っています。これから府中 

青年会議所の一員として、多くを学び、変わる事を恐れずに挑戦していきたいと思います。 

 

 

 

 



5. 広島ブロック協議会 新春会議 

 

セクレタリー 福田竜也 

1月 31日（金）にリーガロイヤルホテル広島にて広島ブロック協議会の新春会議及び新春交流会が開か

れました。新春会議では萩原武司会長の基本方針説明から始まり、各グループの副会長の挨拶、委員長の事

業説明があり 2014年度広島ブロック協議会のスローガン『Create a sensation from HIROSHIMA～光り輝く

未来に向けた意気あふれる広島の創造』の下スタートを切りました。府中 LOMからは坂本充君が総務グルー

プ副会長として出向しております。 

新春交流会では、府中 LOMは 4月に行われるブロック野球大会を主管するにあたり多くのメンバーが参加

し PR して参りました。ブロック野球大会に向けて一致団結して取り組んで参りたいと思います。 

 最後は坂本充君の謝辞で締めくくり、他 LOMとの交流も深まりとても有意義な新春交流会でした。 

 

※新春交流会にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

府中といえば、味噌!! 

もろきゅう最高です YO!! 

 



6. スマイルボックス 

 

・新年例会 

◆忘年例会無事終了！                         （坂本 充君、後藤功二君） 

◆卒業式最速記録！開会 20秒でかむ                         （千葉一志君） 

◆新年度四役紹介                                 （森山直洋君） 

◆お酒を飲むとスイッチ ON！GOGO肉食系女子                     （浅野裕子君） 

◆2013 年度事業無事終了！                      （2013年度理事・出向者の皆様） 

◆2014 年度宜しくお願い致します！                  （2014年度理事・出向者の皆様） 

◆1月誕生日の皆様              （小野隆義君、瀬尾裕希君、日野恵輔君、松井洋幸君） 

 

 

・2月例会 

◆1月新年例会無事終了！            （森山理事長、井上専務、高月副理事長、千葉委員長） 

◆新入会員アトラクションシリーズ！ 

出オチの予定が練習のやり過ぎでまさかの美声               (株)ヤマワ（田邉貴慶君） 

来賓席におとうさん！鼓動と情熱のパーカッション         (株)ケーブル・ジョイ（北川慶祐君） 

今日は木魚を叩か…ない！仏のベースで極楽浄土            宗教法人安楽寺（蛎田大悟君） 

絶妙なｷｰﾎﾞｰﾄﾞさばき！契約数 NO.1奏でる保険屋さん       (株)北川保険センター（福永義治君） 

府中の未来を明るく照らす！LED推奨ドラマー           (株)エコクローバー（浅野正裕君） 

カカア天下上等！亭主関白を夢見るギタリスト            (有)福田クレーン（福田竜也君） 

◆今年の年男はこの男！クールな表情、熱いハート、鋼の肝臓    芦品トヨペット(株)（櫻木正彦君） 

◆京都会議 無事終了！                          （森山理事長、井上専務） 

◆新春会議 無事終了！                   （森山理事長、井上専務、坂本副会長） 

◆2月誕生日の皆様                    （坂本 充君、山岡洋平君、福永義治君） 
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